

Fahrradausbildung der Viertklässler

Auch in diesem Jahr mussten die Viertklässler wieder eine theoretische und praktische Fahrradprüfung absolvieren, um den Fahrradpass zu erhalten. Dank der Übungsstunden unter Anleitung von Herrn Schlehmer, Herrn Schauer und Frau Lambrecht von der Polizeiinspektion Prien absolvierten die allermeisten Kinder die praktische Prüfung mit Erfolg. Auch die theoretische Prüfung wurde von fast allen Kindern erfolgreich gemeistert. Im Namen aller Eltern und Schüler bedankt sich die Grundschule bei der Raiffeisenbank, die wie jedes Jahr die Rechnung für die Arbeitshefte der Kinder übernommen hat. Ein herzliches Dankeschön geht auch an die ortsansässigen Firmen dm Drogeriemarkt, Emotion Media Factory, MK Döner und Neubauer Restaurierungswerkstätten, die die Lern- und Begleithefte zur Fahrradausbildung gesponsort haben.

Holger Greubel

